
 

 

 

Q.F1005 の加工をする際に感じることは何ですか？ 

A．部品の数が少ないので、覚えやすい。短時間で加工～検査～納品すること

が出来る。 

   
 

 

Q．F1005 を組み立てる際にどんなことを意識していますか？ 

A.フェノール樹脂はかけやすいので、特に注意して加工や検査を行った。 

  
 

 

 

Q.F1005 に関するエピソードがあれば教えてください！ 

A.入社当時、協力工場がワゴン車二台分の納品に来たことが有って驚いた。 

 
 

 

 

Q.これからの F1005 に期待していることを教えてください！ 

A.フェノール樹脂から PBT になって欲しい。 

 

 

 

 
意外と大変な作業ですが、特性を理解して丁寧に造っ

ているということが伺えますね(・_・D フムフム 

毎日数多くの部品や製品を扱っている作業者にと

っては、シンプルなのはありがたいのです！ 

 

ワゴン車 2 台…！！！ 

現在の納品数とは違いすぎて私も驚きが隠せません

…！ 

 
これまでつないできた製品たちがよりお客様のニー

ズに応えて変化していくのは大切なことですね☺ 


